

Cuba presenta favorable situación de campaña tabacalera



La Habana, 24 may (RHC) Félix Hernández, director de Preindustria del Grupo Empresarial de Tabaco de Cuba, Tabacuba, informó que la campaña tabacalera 2016-2017 en el país presenta una situación muy favorable pues se prevé elevar la cosecha a unas 30 mil toneladas de la aromática hoja, con la que se elabora uno de los principales rubros exportables.

En un encuentro con periodistas, y ante una pregunta de la Agencia Cubana de Noticias (ACN), el directivo comentó que esos positivos resultados se deben a las buenas condiciones climáticas y a la máxima dedicación de los trabajadores.

Anunció que hasta la fecha tienen acopiado un alto número de hojas, muy superior a la campaña anterior en más de cuatro mil 900 toneladas, y que están asegurados los materiales para la elaboración de cigarrillos tanto de exportación como de consumo nacional.

Al referirse a los efectos de la intensa sequía que impacta al país hace varios años, Hernández mencionó que en el caso del municipio cabecera de la central provincia de Ciego de Ávila, sus tabacaleros trasladaron sus áreas de siembra hacia el de Florencia, localidad fronteriza con Sancti Spíritus.

Dijo que ingresaron a la nación equipos y medios que posibilitan aumentar las capacidades de abasto de agua a los productores, en aras de garantizar sus reservas líquidas.

Informó además, que el Grupo Tabacuba implementa varias acciones con vistas a optimizar las condiciones laborales y de vida de los trabajadores.

Destacó que las exportaciones se dirigen al mercado europeo, donde entre sus principales clientes sobresalen España, Alemania, Italia y Francia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/130786-cuba-presenta-favorable-situacion-de-campana-tabacalera>



Radio Habana Cuba